

[001]  
AILYN  
DAYANA  
MARTÍNEZ  
GUZMÁN

Imaginación

**E**n este tiempo de confinamiento, he pasado por muchos estados emocionales, casi todos negativos. Aun así, mi cuarto es un lugar en el que me puedo relajar, tranquilizar, estar conmigo misma en paz y es ahí cuando estoy tan tranquila, que me siento libre, que puedo ver lo positivo de la situación. El espacio, no podría existir un lugar más tranquilo, estar ahí flotando en ese silencio tan infinito, contemplando todas las maravillas del universo, y me gusta imaginar que yo soy parte de ese sistema solar tan infinito, pensar que la única preocupación es orbitar el sol. Es el momento en el que suelto todo el estrés y me siento feliz de estar donde estoy, mi cuarto es mi lugar de paz.

*“La realidad es para personas que carecen de imaginación”  
Hayao Miyazaki.*



